

opusdei.org

# Un altar para San Josemaría Escrivá de Balaguer en Logroño

Noticia en un medio local sobre la inauguración, en la Iglesia de Santiago, de un altar en honor al fundador del Opus Dei.

17/01/2018

**Rioja2** Un altar para San Josemaría  
Escrivá de Balaguer en Logroño

\*\*\*\*\*

Logroño ya cuenta con un altar en honor a San Josemaría Escrivá de

Balaguer. Es en la Iglesia de Santiago y fue inaugurado este domingo con una eucaristía presidida por el obispo de la diócesis Carlos Escribano.

Fue en las Navidades del año 1917 al año 1918, cuando San Josemaría Escrivá de Balaguer, antiguo alumno del instituto Sagasta de Logroño, comenzó a perfilar su vocación al sacerdocio. Cuenta la historia que aquella llamada la sintió al ver las huellas de un carmelito descalzo en la calle Marqués de San Nicolás. La vocación iría creciendo después con tal fuerza que el riojano se convertiría unos años después en el fundador del Opus Dei.

Estas Navidades, por tanto, se han cumplido cien años de aquella llamada de la fe, del origen de la vocación. Con este motivo, Logroño está recordando su figura, su vida y su obra a través de dos conferencias

que se han organizado en la  
Biblioteca de La Rioja.

Rioja2

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-es/article/un-altar-  
para-san-josemaria-escriba-de-  
balaguer-en-logrono/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/un-altar-para-san-josemaria-escriba-de-balaguer-en-logrono/) (07/08/2025)